



令和2年度2学期スタート！

2学期始業式 校長講話より

2学期がスタートしました。

まず、皆さん元気でこの始業式を迎えることができたことを大変うれしく思います。各学年の代表の皆さんが目標や決意について発表してくれました。他の皆さんもそれぞれに目標や決意をもって登校してきていると思います。ぜひ、実りある2学期にしていきたいと思います。

さて、1学期の後半に全校の皆さんに学校生活に関するアンケートをお願いしました。その結果をみて、とてもうれしく思いました。なぜかという、次の全ての項目において、昨年や一昨年に比べて皆さんの自己評価の点数が高くなっていたからです。

- 1 お互いの立場を尊重・大切にしながら生活したり、学び合ったりしている。
- 2 先生や友だちと明るくあいさつや元気の良い返事を自分からしている。
- 3 清掃は時間いっぱいに取り組むことができている。
- 4 朝読書の時間などを通して、読書に親しむことができている。
- 5 学校内の生活で、時を守って生活することができている。

これらは、一部の人が頑張ってもよくはならないものばかりだからです。全校生徒の皆さんが、何か特別なことではないけれど、当たり前と言われていることを、一人ひとり意識して学校生活を送っていることがあられるものだと思うからです。

例えば、挨拶です。毎朝、生徒昇降口で、気持ちのよい挨拶を交わすことができることを私自身うれしく感じています。

挨拶の『挨』の字には「開く」「押し開く」という意味があります。また、『拶』の字には、「迫る」という意味があります。つまり『挨拶』というのは、「心を開いて、相手に迫る」という意味になります。朝、学校で顔を合わせたときに「おはよう」と挨拶を交わします。このことばの中には、「私は、今日も元気で学校に来ましたよ」とか「今日も私は元気ですよ」という意味が込められています。と同時に、「あなたも元気ですか?」「今日も一緒に頑張りましょう」というように、相手の存在を認めたいという思いが込められています。「挨拶は形ではなく、心でするものだ」ということを言う人もいますが、こういう理由があるのかも知れませんね。

2学期は、今日のようなとても暑い中ではじまって、雪が降って寒い時期まで続く1年で一番長い学期です。文化祭や部活動の新人戦、生徒会の引き継ぎなど中学生の皆さんが1年間で一番成長する学期でもあります。

ともに学ぶ青木中の仲間を尊重し合って、充実した2学期となることを願っています。



避難訓練8月20日(木) 生徒会中に地震が発生し、その後火災に至るケースを想定。

<校長先生のお話より>

▶これまでの災害の経験から、地域の避難所で中学生が果たす役割の大きさについて言われています。▶災害は、いつ、どこで起こるかわかりません。まずは自分の命を自分で守ることが大切です。訓練の機会に真面目に取り組むことが重要となります。▶災害の際には、サイレンが鳴る中で安全確認をすることも考えられるため、先生たちも大きな声で報告をする必要があります。避難訓練は、先生たちも緊張をする真剣な場です。お互いに命を守るため頑張りましょう。

三者面談へのご協力、ありがとうございました。

1学期末から夏休みはじめにかけて、三者面談を行いました。対象は、1、3年生は全生徒、2年生は希望者でした。1学期の生活や学習の様子や成果を振り返り、個々の生徒に応じた夏休みの過ごし方や、2学期の目標、進路についてなど、充実した内容となりました。保護者の皆様には、ご多用の中、学校までおこしいただきまして、ありがとうございました。



保護者・地域の皆様へ

中止となりました「資源回収」のお詫びとお礼

8月22日(土)に予定していた「資源回収」について、新型コロナウイルス感染症の感染状況を鑑み、感染防止対策のため、本年度は中止とさせていただきます。本校の資源回収のために収集をしていただいていた皆様、ありがとうございました。また、中止に伴い、収集していただいていた資源物への対応などについてお手数をおかけし、大変申し訳ありませんでした。来年度、実施の際には、またご協力をお願いいたします。

「こまゆみ祭」参観についてのお知らせ

令和2年度「こまゆみ祭」を、9月25日(金)・26日(土)に開催します。生徒会役員が中心となって計画し、全校生徒が委員会や学級、部活動などの場で準備を進めています。2日目には、伝統芸能の発表も予定されており、地域の方々にも多くのご協力をいただいています。今年度は、例年どおりの実施が難しいことが多いわけですが、できることは何かを考えたり、安全に考慮した開催方法を模索したりしながら、精一杯の発表ができるよう準備をして参ります。なお、例年2日目に行っているミュージックフェスティバルは1日目に行い、状況により25日(金)のみの開催とします。本来でしたら、地域の皆様にも本校に足を運んでいただき、生徒たちの活動の成果をご覧いただきたいところですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、大変残念ではありますが、**本年度は一般公開を取り止め、校内のみで開催することとしました。ご理解の程、よろしくお願い致します。**

PTA 作業へのご協力 ありがとうございました

8月22日(土)、今年度は規模を縮小して、PTA 作業を行いました。8月で今年度の水泳シーズンが終わり、これからまた校庭での体育も行われます。草が生い茂っていた校庭でしたが、おかげさまですっきりし、生徒たちが思い切り活動することができます。ありがとうございました。



◇◇◇9月の予定◇◇◇

- 1日(火) 1年野外学習(飯ごう炊さん)、2年クラスマッチ
- 1日(火) ~ 2日(水) 3年修学旅行(南信方面)
- 3日(木) 3年計画休業
- 5日(土) 吹奏楽部交歓演奏会
- 7日(月) ゴテラ
- 8日(火) 生徒集会
- 9日(水) 教育課程研究協議会 → 授業日(給食あり)
- 14日(月) 学校集金振替日
- 16日(水) 音楽集会
- 23日(水) 漢字道場
- 24日(木) こまゆみ祭前日準備
- 25日(金) ~ 26日(土) こまゆみ祭
- 28日(月) 振替休業
- 29日(火) 県スクールカウンセラー来校
- 30日(水) 分析読解



新型コロナウイルス感染症に伴う臨時休校の影響により、左記の予定は変わる可能性があります。変更につきましては、「学校通信」「オクレンジャー」等により、随時お知らせして参ります。ご理解とご協力をお願いします。

※8月の学校給食用食材「なす」から、放射性物質は検出されなかったことをお知らせします。